

## 「現地メディア向けプレスツアーを行いました」

2月15日、現地メディア向けプレスツアーを実施し、新聞・テレビ5社6名のジャーナリストとカメラマンが参加しました。このプレスツアーは、日本の開発協力が現地メディアで取り上げられる機会を増やすとともに、ナイジェリアの政府関係者、知識層およびナイジェリア国民への情報発信を強化するためのものです。

プレス一行は、ナイジャ州・ジェバにあるジェバ水力発電所を訪れ、「ジェバ水力発電所緊急改修計画」の視察及び右事業の完工式の取材を行いました。当日午前中は水力発電所の責任者及び技術者の案内の下、サイト及び事業の概要を説明し、ナイジェリアの電力供給におけるジェバ発電所の重要性、日本企業が過去に発電機を納入した経緯、同企業による今次改修の技術的特徴や利点等について理解を深めました。



発電所エンジニアによる説明



参加者の構内ツアー

午後にはファシヨラ電力・住宅・公共事業大臣の出席を得て完工式が開催され、参加メディアによる取材が行われました。



ファシヨラ大臣のスピーチ

プレスツアー後、各紙・テレビでは次々と我が国開発協力の取り組みが報道され、我が国開発協力事業が広く取り上げられました。多くのナイジェリア国民が目にするメディアで我が国の開発協力事業が取り上げられることで、その理解もより一層深まったのではないかと思います。